

## Operasi Lilin 2024: Kodim 1427/Pasangkayu Hadiri Apel Gelar Pasukan di Polres Pasangkayu

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Dec 20, 2024 - 13:49



Pasangkayu, – Dalam rangka menyukseskan Operasi Lilin 2024, Kodim 1427/Pasangkayu turut serta dalam Apel Gelar Pasukan yang digelar di Lapangan Apel Polres Pasangkayu, Jl. Ir. Soekarno, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Apel yang dipimpin oleh Wakapolres Pasangkayu, Kompol Syaiful Isnaini, S.E., S.IK., mengangkat tema

"Wujudkan Sinergi Polri dengan Instansi Terkait untuk Menjamin Masyarakat Aman dalam Pelayanan Natal Tahun 2024 dan Tahun Baru 2025."

Jum'at (20/12/2024)

Acara ini dihadiri oleh berbagai pejabat daerah dan instansi terkait, termasuk Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesra H. M. Yunus Al Sam S.Pd., M.Si., mewakili Bupati Pasangkayu, Pasiter Kapten Inf. Ismail mewakili Dandim 1427/Pasangkayu, serta perwakilan dari Kejaksaan, Pengadilan, Satpol PP, Dinas Perhubungan, dan Basarnas Pasangkayu. Selain itu, personel dari Kodim 1427/Pasangkayu, Polres Pasangkayu, Satpol PP, Dinas Perhubungan, dan Basarnas juga turut ambil bagian dalam pengamanan.

Dalam sambutannya yang dibacakan oleh Wakapolres Pasangkayu, Kopol Syaiful Isnaini, Kapolres Pasangkayu, AKBP Candra Kurnia Setiawan S.I.K., mengingatkan pentingnya kesiapan seluruh aparat dalam melaksanakan pengamanan Natal dan Tahun Baru. Operasi Lilin 2024 akan berlangsung selama 13 hari, mulai 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025, dengan fokus pada kegiatan preemptif, preventif, serta penegakan hukum yang profesional dan humanis.

"Keberhasilan Operasi Lilin 2024 tidak hanya bergantung pada kesiapan fisik, tetapi juga pada sinergi antara TNI, Polri, pemerintah daerah, dan mitra kamtibmas lainnya. Kita harus bersatu untuk memastikan masyarakat dapat merayakan momen berharga ini dengan aman dan nyaman," tegas Kopol Syaiful Isnaini.

Kapolres juga menekankan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, seperti terorisme, radikalisme, kecelakaan lalu lintas, serta bencana alam, yang dapat terjadi seiring dengan peningkatan aktivitas masyarakat menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru.

Apel gelar pasukan ini menjadi simbol komitmen bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Pasangkayu. Melalui kolaborasi antara TNI, Polri, dan instansi terkait, diharapkan seluruh rangkaian pengamanan Natal dan Tahun Baru dapat berlangsung dengan sukses. Sehingga, masyarakat Pasangkayu dapat merayakan momen spesial ini dalam keadaan aman dan tertib.

Di akhir acara, Kapolres Pasangkayu mengucapkan "Selamat Hari Raya Natal 2024 dan Tahun Baru 2025" kepada seluruh peserta apel serta masyarakat Pasangkayu, berharap agar perayaan ini berlangsung dengan damai dan penuh kebahagiaan.